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Студенческий совет ФСН 

 
ПРОТОКОЛ №20210923 

 
ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

 
Место проведения заседания: ул. Мясницкая, д. 20, М20-301 
Дата проведения заседания: 23.09.2021 
Время проведения заседания: 18.30 – 20.40 
 
Число избранных членов Студенческого совета составляет 17 (семнадцать) человек.  
Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 11 (одиннадцать) 
человек. 
 
Председательствовала на заседании Матвеева М. 
Протокол заседания вела Коннова Ю. Д.  
 
В заседании участвовали:  
 
Дружинина У., Журбицкий А., Прокудин И., Кулюлина Н., Матвеева М., Музыка К., 
Журбицкий А., Махсон А., Кувивчак К., Рубанов В., Константинова Е. 
 
На заседании присутствовали: 
 
Директор центра административного обеспечения ФСН Сергиенко С. Г., Руководитель 
Комитета по внешним коммуникациям Студенческого совета НИУ ВШЭ Артюшина А., 
Руководитель аппарата Уполномоченного по правам студентов и аспирантов Алексеева 
Я., член секретариата Студенческого совета ФСН Коннова Ю. 
 
Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 
 
Заседание вела Матвеева Мария Игоревна.  
 
Протокол заседания вела Коннова Юлия Денисовна.  
 

Повестка дня 
 

1. О перспективах развития локального Информационного комитета   
2. Отчет о работе локального Социального комитета  
3. О регламенте пользования коворкингом на Кривоколенном переулке  
4. О ситуации на образовательной программе «Государственное и 

муниципальное управление»  
5. Выборы Председателя Студенческого совета Факультета социальных наук  
6. Разное 

 
1. Слушали Дружинину У. с отчетом о работе Информационного комитета 

Студенческого совета ФСН (далее – Инфоком).  
 
Выступали: 
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Дружинина У. – с отчетом о результатах и перспективах работы Комитета. Рассказала о 
достижениях Инфокома и планах на ближайшее время: проведение рекрутинга, 
следование выработанному контент-плану, развитие Telegram-канала для иностранных 
студентов, взаимодействие с Инфокомом Студенческого совета НИУ ВШЭ для 
имплементации лучших практик.  
 
Решили:  
 
Принять к сведению отчет Дружининой У. об итогах работы Инфокомом Студенческого 
совета Факультета социальных наук.  
 

2. Слушали Гриценко А. с отчетом Социального комитета Студенческого совета 
ФСН.  

 
Выступали:  
 
Гриценко А. – с отчетом Социального комитета Студенческого совета ФСН о плане 
озеленения корпуса на Мясницкой. Предложила найти добровольцев-озеленителей через 
группу Студенческого совета ФСН в «ВКонтакте». Обратилась к представителям 
Информационного комитета с просьбой о содействии.  
 
Дружинина У. – с ответом Гриценко А. от лица руководства Информационного комитета 
о готовности содействовать инициативе Социального комитета.   
 
Решили: 
 

1. Принять к сведению отчет Гриценко А. о деятельности Социального комитета 
Студенческого совета ФСН.  

2. Обязать Информационный комитет Студенческий совет ФСН выложить в группу 
Студенческого совета ФСН пост о поиске волонтеров не позднее 29.09, 23:59.  

 
3. Слушали Прокудина И. с предложением о модернизации правил пользования 

коворкингом на Кривоколенном переулке.  
 

Выступали: 
 
Прокудин И. – с предложением модернизации правил пользования коворкингом на 
Кривоколенном переулке.  Рассказал о нарушениях существующих правил студентами 1-2 
курсов из-за недоступности правил для широкой публики. Спросил о возможности 
открывать коворкинг для студентов по воскресеньям.  
 
Сергиенко С. Г. – с ответом Прокудину И. о сомнении насчет возможности 
предложенного Прокудиным И. режима работы коворкинга из-за особенностей контракта 
НИУ ВШЭ с службой клининга.  
 
Прокудин И. – с предложением поместить правила пользования коворкингом на входную 
дверь для удобства ознакомления с ними студентов.  
 
Матвеева М. – с поддержкой предложения Прокудина И.  
 
Решили:  
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1. Принять во внимание отчет Прокудина И. о ситуации с коворкингом на 
Кривоколенном переулке.  

2. Поручить Прокудину И. подготовить правила коворкинга на Кривоколенном 
переулке к публикации.  

3. Поручить Социальному комитету разместить правила пользования коворкинга на 
входной двери коворкинга.  

 
4. Слушали Алексееву Я. с отчетом о ситуации на образовательной программе 

(далее – ОП) «Государственное и муниципальное управление» (далее – ГМУ).  
 

Выступали:  
 
Алексеева Я. – с отчетом о ситуации на ОП «Государственное и муниципальное 
управление». Сообщила о своей работе по сбору информации об инцидентах на ОП.  
 
Прокудин И. – с напоминанием об обещании отправить отчет о ситуации на ГМУ Декану 
ФСН Мельвилю А. Ю. Предложил провести голосование об утверждении текста отчета. 
Выступил с предложением делегировать Алексееву Я. в группу по решению проблемы на 
ГМУ. Завершил выступление предложением с предложением обсудить с Локшиным И. М. 
возможность введения Представителя Студенческого совета ФСН в Академический совет 
ОП «Политология».  
 
Решили: 
 

1. Принять во внимание отчет Алексеевой Я. о ситуации на ОП «Государственное и 
муниципальное управление».  

2. Связаться с Академическим руководителем ОП "Политология" Локшиным И. М. с 
целью уточнения возможности введения представителя Студенческого совета ФСН 
в Академический совет ОП "Политология".  

3. Рассмотреть возможность делегирования Алексеевой Я. в состав рабочей группы 
по решению проблем на ОП "Государственное и муниципальное управление" 

4. Отправить Мельвилю А. Ю. отчет о ситуации на ГМУ 
 
 
Прокудин И. – с сообщением об отставке с должности секретаря Студенческого совета 
ФСН. Временно исполняющей обязанности Секретаря назначена Коннова Ю. 
 

5. Слушали Матвееву М. с предложением избрать нового председателя 
Студенческого совета ФСН.  

 
Матвеева М. – с предложением перейти к процедуре избрания Председателя 
Студенческого совета ФСН. Обратилась к членам Студенческого совета ФСН с 
предложением выдвинуть кандидатуры на пост Председателя Студенческого совета ФСН.  
 
Прокудин И. – с желанием выдвинуться на пост Председателя Студенческого совета 
ФСН. Сообщил, что концентрация полномочий и должностей в одном лице ведет к 
деградации всей системы студенческого самоуправления и высказал желание уйти с поста 
делегата в Студенческий совет НИУ ВШЭ.   
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Музыка К. – с поддержкой кандидатуры Матвеевой М. на пост делегата в Студенческий 
совет НИУ ВШЭ. Спросил у Кандидата в Председатели Студенческого совета ФСН 
Прокудина И., чем принципиально будет отличаться Студенческий совет ФСН под 
председательством Прокудина И.  
 
Прокудин И. – с ответом Музыке К. о своих планах деятельности на посту Председателя 
Студенческого совета ФСН: развитие корпоративной культуры; более строгий контроль за 
исполнением поручений с заседаний Студенческого совета ФСН; большая структурность 
и вовлеченность в дела комитетов; сохранение действующих нормативно-правовых актов 
Студенческого совета. В соответствии с положением о Студенческом совете ФСН, заявил, 
что выдвинет Матвееву М. на пост заместителя Председателя Студенческого совета ФСН 
в случае избрания. Согласился с предложением К. Музыки передать место делегата в 
Студенческий совет ВШЭ Матвеевой М. с целью недопущения консолидации властных 
полномочий в руках Председателя Студенческого совета ФСН.  
 
Коннова Ю. – с объявлением о начале голосования об избрании Председателем 
Студенческого совета ФСН Прокудина И. 

Голосовали открытым голосованием: 

За – 7 (Музыка К., Дергачева Д., Кулюлина Н., Звоновский Г., Дружинина У., 
Матвеева М., Константинова Е.); 
Против – 0; 
Воздержались – 3 (Зарипова И., Журбицкий А., Прокудин И.). 

Решили: 

Избрать Прокудина И. Председателем Студенческого совета ФСН. 

Всего проголосовало 10 человек. 

Коннова Ю. – с объявлением о начале голосования об избрании Матвеевой М. 
Заместителем Председателя Студенческого совета ФСН. 

Голосовали открытым голосованием: 

За – 11 (Рубанов В., Музыка К., Константинова Е., Ли И., Кулюлина Н., Дружинина 
У., Шарма А., Звоновский Г., Журбицкий А., Махсон А., Прокудин И.); 
Против – 0; 
Воздержались – 2 (Зарипова И., Матвеева М.). 

Решили: 

Избрать Матвееву М. Заместителем Председателя Студенческого совета ФСН. 

Всего проголосовало 13 человек. 

Коннова Ю. – с объявлением о начале голосования об избрании Матвеевой М. делегатом 
в Студенческий совет НИУ ВШЭ. 

Голосовали открытым голосованием: 
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За – 7 (Дергачева Д., Музыка К., Кулюлина Н., Дружинина У., Константинова У., 
Журбицкий А., Прокудин И.); 
Против – 0; 
Воздержались – 3 (Зарипова И., Матвеева М., Звоновский Г.). 

Решили: 

Избрать Матвееву М. делегатом в Студенческий совет НИУ ВШЭ. 

Всего проголосовало 10 человек. 

 
6. Слушали Прокудина И. с предложением перейти к пункту повестки «Разное». 

 
Прокудин И. – с жалобой на низкую явку среди членов Студенческого совета ФСН на 
ежемесячные заседания.  
 
Музыка К. – с вопросом нет ли членов Студенческого совета, регулярно пропускающих 
заседания.  
 
Прокудин И. – предложил Студенческому совету ФСН в случае неявки на следующее 
очное заседание Ли И., Звоновского Г. и Адрианы Алехандры решить вопрос об их 
членстве в Студенческом совете.  
 
Решили:  
 

1. Принять во внимание проблемы с явкой членов Студенческого совета ФСН на 
заседания Студенческого совета ФСН.  

2. Поручить будущему Секретарю Студенческому совета ФСН разработать меры по 
повышению явки на заседания Студенческого совета ФСН 

 
Матвеева М. – поблагодарила всех присутствующих и объявила заседание закрытым. 
 
 
 
 
Председатель  Прокудин И. И. 
   
   
И. о секретаря Коннова Ю. Д. 

 


